

Leiter Technische Kommission Badminton:

Alberto Petrillo - Bachtalen 5 - 6020 Emmenbrücke - 041/280'86'10 - 079/479'18'36 - badminton@svse.ch

SPORTART BADMINTON JAHRESBERICHT 2004/2005

Hurra, der Herbst ist da, viele freuten sich auf den Beginn des 5. Sportjahres, dass vor der Tür stand und in Angriff genommen werden konnte. Eigentlich schade, ich habe mich an die sonnigen Tage gewöhnt. Wir können es leider nicht ändern. Der Herbst, als Neuanfang in unseren Köpfen eingebrennt, verpflichtet auch. Nicht nur die Natur soll erneuert, bzw. sich neu entfalten können. Wir sind unserem Körper gegenüber auch verpflichtet.

Mit 4 tollen Turniereinsätzen und 2 gelungenen Trainingsweekend beendeten die Sportlerinnen und Sportler das 5. Sportjahr im SVSE. Mit diesen Anlässen konnten die verschiedenen Sektionen mit der Technischen Kommission Badminton den Teilnehmerinnen und Teilnehmer viel Freude bereiten. Bezeugt wurde dies mit der regen Teilnahme der Anwesenden. Wer nicht dabei war, hat vieles verpasst. Eine gute Tradition und gut besucht Anlässe werden zu einem festen Bestandteil im SVSE.

3. Kaderzusammenkunft des SVSE Nationalteam 21./22.08.2004 in Luzern

In 3 Einheiten wurde in Luzern für die bevorstehende USIC Meisterschaft in Indien 2005 trainiert. Alle boten tollen Einsatz und kämpften für die Qualifikation. Am Ende jedoch standen die Besten (3 Damen / 5 Herren) fest und der SVSE Badminton hatte sein Swiss – Team. Die beiden Spielerinnen Andrea Sommer sowie Ursula Rohr waren bereits für das Damen Team gesetzt. Hart wurde nur noch um den dritten Sitz im Team gekämpft. Neu rückt Andrea Stirnimann wegen der starken Leistung ins Team und ersetzt Caroline Frydig. Bei den Herren waren zum voraus Stefan Götschmann, Thomas Rüttimann und Matthias Sprecher gesetzt. Bei den Herren war schon lange klar, dass Yoann Clerc (nicht mehr Eisenbahner) und Roger Baumann (neu Coach) ausscheiden. Für die 2 frei werden Plätze wurde guter Ersatz gefunden. Mit dem jungen Marco Sommer und Thomas Rubi rücken 2 starke Spieler nach. Nun können die Vorbereitungen für Indien in Angriff genommen werden.

5. Plauschturnier 23.10.2004 in Birsfelden

Als Hauptprobe zur 5. SVSE Badminton-Schweizermeisterschaft lud der ESC Basel zum Plauschturnier nach Birsfelden ein. Obwohl einige kurzfristige Abmeldungen zu verzeichnen waren, zeigten 26 Badmintonspieler/innen, dass im Spiel mit dem Shuttle heissumkämpfte, spannende und interessante Partien viel Spass bereiten. Die zahlreich anwesenden Junioren zeigten grossen Sportsgeist, und es wäre schön, sie bald wieder an einer kommenden Veranstaltung begrüßen zu dürfen.

Neben der sportlichen Betätigung war es auch „de Plausch“ sich dem leckeren Buffet zu widmen. Mmmh...

Vielen Dank dem ESC Basel mit seinen Helfern für die Organisation des Plauschturniers.

5. Trainingsweekend für den Breitensport 18./19.12.2004 in Brig

Kurz vor Weihnachten hiess es wieder ins Wallis zu reisen. Im Sportcenter Olympica in Brig fanden wir erneut hervorragende Bedingungen, um uns in der Technik und Taktik des Badmintonspiels weiterzuentwickeln. Caro's und Thomas's Anweisungen wurden aufmerksam aufgenommen und möglichst rasch umgesetzt oder als gute Vorsätze für spätere Trainings nach Hause mitgenommen. Am Sonntagmorgen konnte das am Vortag Gelernte bereits an einem Doppeltturnier umgesetzt werden. Toll war, dass sich gleich 3 Junioren einfanden, um mitzutrainieren. Zwei Teilnehmerinnen zogen dem Training den grossen Wellnessbereich vor, um sich was für den Körper zu gönnen oder um Verletzungen auszukurieren. Abwechslungsreich und vielfältig war es. Das Trainingsweekend bot für gross und klein, jung und alt, also für alle etwas.

3. Familienplauschturnier 19.03.2005 in Aarwangen

Dieser Anlass wurde für alle ausgeschrieben, die sich im Jahr des Sports auch aktiv beteiligen wollen. Infolge Terminkollisionen und anderweitigen Verpflichtungen fanden sich in der Mehrzweckhalle Aarwangen nur eine kleine Gruppe motivierter Spieler/innen ein. Dafür kamen alle genügend zum Spielen und freuten sich ab der lockeren Stimmung, den spannenden Games oder den Köstlichkeiten von der Snackbar. Speziell zu erwähnen ist, dass sich unsere Jüngsten mit ihren Mami's, Papi's, Götti's oder auch alleine mächtig anstrebten und um jeden Shuttle kämpften.

5. 5/4Länderturnier 2005 fällt aus

Das 5 bzw. neu 4 Länderturnier (die Holländer sind ausgestiegen) wird wie üblich im Jahr der USIC Meisterschaft nicht durchgeführt. Findet im 2006 in Grossbritannien statt.

5. SVSE Schweizermeisterschaft 04.06.2005 in Birsfelden

Einmal mehr wurde ein Anlass durch den ESC Basel organisiert. In der Kategorie Damen wurde leider mit der Teilnehmerzahl die grossartige Arbeit nur halb belohnt. Die Herren lieferten harte Kämpfe und erst im späteren Nachmittag stand ein neuer Schweizermeister fest. Matthias Sprecher musste den Titel gegen den jungen starken Marco Sommer wahrlich erkämpfen. Andrea Stirnimann (Meisterin 2004) gewann gegen Caroline Frydig durch Ihre Klasse.

Mit der Schweizermeisterschaft als letztem Höhepunkt endet diese Saison. Ich möchte es nicht unterlassen, allen zu danken für die Treue zum Badminton sport. Danken möchte ich speziell meinem TK Mitglied Roger Baumann für die Vertretung der Technischen Kommission während meiner langen Krankheit. Der SVSE Badminton sport war in guten Händen. Nun freue ich mich zusammen mit euch auf die 6. Badminton saison.

Emmenbrücke, den 30.06.2005

Leiter TK Badminton

Mitglied TK

Alberto Petrillo

Roger Baumann